

「越知のたから」

∼stageV

仁淀川のように清らかに 横倉山のようにたくまし

〈学校教育目標〉

(越知小学校 学校だより 2024年3月8日(金)NO. 25

ありがとうの思りを込めて

今年度も、あとわずかとなりました。6 年生はいよいよ卒業の時を迎えます。在校 生もまとめや次の学年への準備の時期とな ります。学校では、「6年生と思い出をつ くる会」、「ボランティア感謝状贈呈集 会」、「先生方に感謝する会(6年生)」な ど、これまでを振り返りお世話になった皆 さんと思い出をつないだり、お礼の言葉を 伝えたりする場面がありました。子ども達 の真っ直ぐなまなざしや笑顔が、学校中に 広がり、春の訪れを迎えようとしていま す。感謝の気持ちは、笑顔となり笑顔は仲 間を呼びます。自分たちの教室、使ったも の、一緒に学び合った友達、先生や支援員 さんに感謝の気持ちをもって3学期をみ んな仲良く終えたいと思います。





「6年生と思い出をつくる会」



「ボランティア感謝状贈呈」







家庭科で作ったサンドウィッチ! とてもおいしかったです。





途的的导动》从汉

कामिट्र । ।

町民の皆さんのご協力をいただき、子どもたちの豊かな体験の場として、いろいろな講座を開設する『なないろキャンパス』を3月4~5日に行いました。4日はバスケや鬼ごっこなど、5日はキーホルダーづくりやスーパー三輪車レースなど、それぞれ5つのバラエティ豊かなラインアップとなっています。

なお、この様子は3月6日の高知新聞にも「越知小児童 放課後楽しむ」として取り上げられていますので、そちらもご覧ください。『よってたかって越知の子育て』本当に素晴らしい取組と思うと共に、多くの皆様のご協力に心から感謝の気持ちでいっぱいです。越知という町の温かさをいっぱい感じて育っている子ども達です。ご協力いただきました皆さん、ありがとうございました。





